

Sujet : [INTERNET] enquête publique « SAINT-SULPICE-LES-FEUILLES

De : Sophie D F <sophiefrancine@hotmail.com>

Date : 25/12/2021 21:08

Pour : "pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr" <pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr>

Bonjour,

Je connais bien votre région, j'y viens souvent en vacances, et je suis choquée par votre projet d'éoliennes.

Premièrement, quand on connaît la région, on sait très bien qu'il n'y a pas beaucoup de vent: quand il y en a, c'est en rafales, rien à voir avec le besoin des éoliennes en vent continue et stable.

Deuxièmement, votre projet serait donc inefficace et dénaturerait le paysage. Je n'aurai plus envie d'y venir en vacances!

Pensez plutôt à d'autres sources d'énergie plus adaptées à la région: panneaux solaires, biocombustibles, amélioration des barrages, petites turbines fonctionnant sur de petits cour d'eau, méthanisation à petite échelle, etc. Les solutions ne manquent pas!

Ne sacrifiez pas notre territoire bien aimé à la cupide envie de promoteurs éoliens!

Merci,

Mme Fowler